

Fresque avec Zigma à Max-Jacob



Dans le cadre de leurs cours d'arts plastiques avec Lucie Grelot, les élèves de 3^e du collège Max Jacob ont accueilli l'artiste Zigma en résidence dans leur établissement. Une rencontre artistique commune qui a permis aux élèves de questionner l'artiste sur sa façon de travailler mais aussi de concevoir avec lui de remarquables fresques qui dynamise leur lieu de vie. Les troisièmes A étaient les premiers à profiter de cet atelier enrichissant et ont achevé leur œuvre, une fresque pour égayer le couloir menant au self, jusqu'à la porte menant au 2^e bâtiment du Collège. Les troisièmes B suivent, pour une autre œuvre pour leur salle de permanence.

Zigma a fait une école d'architecture à Rennes avant de tout quitter pour vivre de sa passion, la peinture. Il y a quelques années, avec Aphône et Dom deux autres amis artistes il a ouvert "Des Gens Déjantés", un atelier à Auray. Un lieu d'expositions, de démonstrations, d'initiations pour les enfants qui a vite très bien fonctionné de par son originalité et sa créativité. Zigma intervient régulièrement dans des établissements scolaires pour partager sa passion, son objectif est de promouvoir l'art contemporain, faire découvrir les techniques du graffiti et du pochoir aux jeunes générations très réceptif son style très coloré

Fresque pour la nature à Max-Jacob



Dans le cadre des éco-délégués, les élèves de troisième A du collège Max Jacob, avec leur enseignant d'EPS, Sébastien Brulé, ont réalisé deux "Fresques pour le Climat". Des fresques basées sur les rapports scientifiques du GIEC (Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat) autour d'une réflexion, sur l'inévitable question centrale : **«comment pouvons-nous participer à la lutte contre le réchauffement climatique ?»** L'atelier interactif a abouti à une organisation de cartes représentant des causes et conséquences des gaz à effet

de serre sur le réchauffement. En parallèle un autre projet des éco-délégués a également été récompensé lors de la cérémonie de remise des prix du trophée de la vie locale de Josselin. "L'atelier de réparations de vélo" a été élu meilleur projet local et le groupe des éco-délégués a reçu la subvention de 850 €. Cette subvention va permettre d'aider à promouvoir le déplacement écologique, économique, bon pour la santé et décarboné car après les vacances de Printemps, des ateliers de réparation de leurs vélos sont ainsi proposés aux élèves du collège.